

Mittwoch, 24. November 2010

Staufenberg

Jugend sagt Danke

Feuerwehrnachwuchs lud Frauen zur Kaffeetafel

DAHLHEIM. Eine schöne Idee der Jugendfeuerwehr Dahlheim: Die Jugendlichen luden die Frauen, die seit vielen Jahren die Arbeit der Jugendfeuerwehr mit Kuchenspenden unterstützen, zur Kaffeetafel ein. Kuchen und Torten hatten die jungen Brandschützer selbst gebacken.

Die Gastgeber empfingen die Gäste mit einem Glas Sekt und stellten die Arbeit der Ju-

gendfeuerwehr in Wort und Bild vor. Die Frauen erfuhren, dass zur Arbeit des Brandschutznachwuchses neben dem feuerwehrtechnischen Dienst auch Wettkämpfe, Leistungsprüfung und allgemeine Jugendarbeit gehört.

Zum Abschluss des Kaffeenachmittags sang Jungfeuerwehrmann Marcel Röther zu Ehren der Kuchenbäckerinnen ein Lied. (kri)



Da freuten sich die Frauen: Das Foto zeigt von links Katharina Kullmann, Marcel Röther, Irma Bergemann, Elke Humburg, Renate Heinemann, Anna-Maria Müller, Tobias Mboge, Elke Lindemann, Erika Trebing, Nicole Engelhardt-Fuchs, Helga Rinke, Sonja Röther, Nils Kullmann, Regina Kullmann, Ursula Salomon und Christa Witzel.

Foto: Privat/nh